

Interpellation présentée par le député:

M. Albert Rodrik

Date de dépôt: 22 février 2002

Messagerie

Interpellation urgente écrite

Expo.02 : Où en sommes-nous ?

Dans moins de trois mois, l'Exposition nationale ouvrira ses portes. Dans six mois environ, se tiendra la journée genevoise de cette exposition.

Dans cette perspective, le Grand Conseil a voté deux crédits (PL 8195 et 8196), respectivement pour la participation avec sept autres cantons au projet « Viv(r)e les frontières » et la préparation de la journée genevoise du 14 septembre prochain. L'addition de ces deux crédits dépasse les trois millions de francs.

Or, peu (très peu) d'informations parviennent aux habitants de notre canton sur la concrétisation de ces deux entreprises, alors que l'adhésion de la population est primordiale pour la réussite des opérations. Enfin, la nécessité élémentaire de rendre compte de l'utilisation de l'argent public s'impose à tous.

En conséquence, je demande au Conseil d'Etat d'informer la population de Genève, à travers le Grand Conseil, sur les points suivants :

- où en est la concrétisation de ces deux projets ; où en sont les travaux y relatifs ?
- comment se présente la situation financière, en particulier de la préparation de la journée genevoise, y inclus le point de la situation à propos des contributions privées ?

D'autre part, je demande au Conseil d'Etat de nous indiquer quand et comment il entend manifester visiblement son soutien à ces travaux qui, pour l'instant, se déroulent dans une grande discrétion.